
令和５年度　にのみや学園二宮町立二宮西中学校　第４回学校運営協議会　議事録

記録者：杉山・新井

日時　：令和６年３月14日（木）　１５：４５〜１６：５５
場所　：二宮町立二宮西中学校　会議室

参加者：（委員）泉直英・秋山俊洋・稲葉通隆・釼持実枝子・齋藤仁・脇一男

　　　　（オンライン）三田哲也

　　　　（学校）藤田和人・新井久美・杉山哉

　 (傍聴）西山指導班員（二宮町教育委員会）
欠席者：（委員）八幡千恵・佐藤進・志賀正也

　　　　（学校）なし　

（敬称略）

１　開会

２　校長挨拶

卒業式が終了　４年ぶりに来賓　参列の皆様に感謝　卒業生の合唱２曲　感動的

来年度に向けてご意見をお願いします

２　会長挨拶

久しぶりの開催　来年度に向けてご意見をいただきたい

学校評価の結果について説明

校長 冊子の説明

委員
から

会長

・保護者の意見を受け止めることも大事だが改善策を示せる保護者であってほしいとも思う

・世の中は大きく変わってきている　服装についても学校だけが古い価値観な部分もある

・勉強は楽しいだけではない　社会に役立つ教育をしてほしい

・制服検討委員会の具体的な検討内容は？

　→上衣は共通のブレザーのようなものが話題に上がっている
　　令和７・８年度からになるのではないか

・制服はTPOを切り替えるツールでもある。自由がよいばかりでもない
・自分で考え選択できる人材に育っていってほしい

・「にのみや学園」の扱いは？進路の際には使用しないのか　生徒は迷わないか

　→愛称　正式名称は「二宮町立二宮西中学校」と理解している
・福島方面への修学旅行になった経緯は

　→感染症のリスク回避　できるだけ人混みを避けたかった　京都方面はインバウンドで大変混雑している　
観光や学習面、費用を考えて「東北方面」を候補とし「福島方面」となった。

・修学旅行の行先は固定されるているのか

　→来年度は滋賀を経由して関西方面である。固定はしていない。実施の2年前に当該学年で検討する。
・学校ブログについて意見をくれると言うことは関心をもっていること。ありがたい意見である

来年度の学校運営協議会について

校長 委員の継続について個別に話をしてほしい。

会長 祭りについて、昨年のうちに準備等は済んでいる。備品もある。順を追って勧めていきたい。ご協力をお願いし
たい。

委員 ・時期をある程度決めておいたほうが、定着しやすいのではないか



から ・やることは賛成　地域も行事も立て込んでいるので調整は必要

・９月の総合防災訓練が１１月になった　９月はやりやすいかもしれない　ただ暑い

・来年度最初の本会で日程を詰めるとよい

７　閉会

１６時５５分　閉会


